

Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples 43 boulevard de Magenta - 75010 Paris 01 53 38 99 82 - www.mrap.fr - mrap@mrap.fr

X @MrapOfficiel **f** @MRAPOfficielNational

Darmanin offre le pouvoir à l'extrême droite

Le MRAP, avec une large partie du monde associatif et politique, est atterré de la victoire importante que l'extrême droite vient de remporter.

Depuis des décennies, celle-ci a réussi à faire du rejet de l'immigration un thème majeur du débat politique. Darmanin, après bien d'autres, a voulu la concurrencer sur ce terrain. Et finalement, c'est le Rassemblement National, captant Les Républicains dans son sillage, qui a acculé le gouvernement à tout lui céder et à assurer son triomphe politique et idéologique.

Cette nouvelle loi, qui portera honteusement le nom de Borne-Darmanin, maltraite encore plus la population immigrée, aggrave les nombreux obstacles à un accueil digne des étrangers, limite leur accès à l'égalité des droits et à leur intégration harmonieuse. Elle les menace d'une suspicion permanente et d'une expulsion facilitée. Elle remet en cause le droit du sol et introduit le sinistre principe de la préférence nationale. L'année de débats que ce projet de loi a provoquée a alimenté le climat de racisme et de xénophobie déjà trop présent dans notre société.

Le MRAP continuera plus que jamais, dans les collectifs les plus larges, à organiser la solidarité avec les populations migrantes et à combattre les difficultés qu'elles affrontent et qui vont encore s'aggraver.

Il continuera aussi son plaidoyer inlassable pour combattre les fantasmes soigneusement cultivés qui entourent l'immigration, pour convaincre qu'elle constitue en réalité un mouvement positif de l'humanité et que l'avenir est à la liberté de circulation et d'installation.

Le Bureau national du MRAP